



BRT AG engagiert sich im NAVC-Motorsport

Februar 2025

Die Firma BRT AG wird ab dem Jahr 2025 den Motorsport im Deutschen NAVC als Sponsor unterstützen.

Beginnen wird die Zusammenarbeit als Co-Sponsor in der Deutschen Amateur Rallye Meisterschaft und in der Deutschen Amateur Rundstrecken Meisterschaft, mit Werbung auf den jeweiligen Teilnehmerfahrzeugen. Auf jedem Fahrzeug werden im Jahr 2025 jeweils zwei Aufkleber der Firma BRT AG zu sehen sein. Ebenso wird man den ein oder anderen Flyer oder auch Werbebanner von BRT AG in Zukunft bei den Veranstaltungen zu sehen bekommen.

BRT AG steht für Rundumservice in Sachen Fahrwerk. Langjährige Erfahrung an der Werkbank und hinter dem Lenkrad hilft die Bedürfnisse zu erkennen und optimal umzusetzen.

Die Leistungen der BRT AG umfassen die Analyse und Beratung, Fahrwerks Entwicklung, Fahrwerksrevisionen, sowie Abstimmung und Montage. Also die komplette Bandbreite rund ums Fahrwerk.

Und natürlich werden die Fahrer vom NAVC ganz besondere Konditionen bekommen. Über die weiteren Vorteile für Teilnehmer der NAVC-Meisterschaften werden wir gesondert berichten.

Wir freuen uns sehr über die Zusammenarbeit in 2025 und werden versuchen die Verbindung in den nächsten Jahren noch zu verfestigen und weiter auszubauen.